
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1267/2014 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Oberstadt betreffend 
Neuanlage des Rosengartens (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Bedingt durch den Eingriff der Bauarbeiten, die zur Sanierung des Rosengartens vonnöten wa-
ren, konnte in diesem Jahr die durchgehende artgerechte Pflege der Rosen nicht gewährleistet 
werden.  
 
Selbstverständlich liegt es im Interesse des Grün- und Umweltamtes diesen repräsentativen 
Ort wieder in Erscheinung treten zu lassen. Entsprechend werden Schnitt-/ Dünge- und andere 
relevanten Arbeiten im Zuge der Pflege im Stadtpark vorgenommen. 
 
 
Mainz, 20.09.2014 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete 
 
 


